



# Provincia de Biobío se prepara para tradicional Parada Militar 2024

María Paz Rivera Arévalo  
 prensa@latribuna.cl

A lo largo de los años, cientos de familias se instalan en la plaza de armas de Los Ángeles para presenciar el desfile que desvela el trabajo y rol de los uniformados en la seguridad de todos los chilenos y el apoyo frente a catástrofes.

Una de las tradiciones más importantes y antiguas de Chile son los desfiles militares que cobran vida, especialmente los días de fiestas patrias.

Es el momento en que las emociones, recuerdos y patriotismo están presentes en todos los hogares pues se conmemora un año más del inicio del proceso de independencia con la corona española.

En los antecedentes históricos señalan que los desfiles de las tropas eran la manera de celebrar o conmemorar triunfos, victorias, maniobras y evoluciones del despliegue de la fuerza en el terreno.

El 18 de septiembre de 1818 se realizó un desfile militar en honor a la Independencia, refrendada en el campo de batalla. Desde entonces era habitual que una vez al año se realizaran ejercicios militares y, posteriormente, una revista militar ante las principales autoridades del gobierno, dando inicio a una larga tradición que continúa hasta el día de hoy.

En 1832, el entonces Presidente José Joaquín Prieto estimó que la Parada Militar debía convertirse en una ceremonia oficial, estableciendo por Decreto el día 18 de septiembre para su celebración.

Por decreto supremo de 1915 se declaró como feriado legal el 19 de septiembre en honor



EL PRÓXIMO MARTES 17 DE SEPTIEMBRE, a las 12:00 horas, se llevará a cabo la tradicional Parada Militar angelina.

a "Las Glorias del Ejército". De esta forma, año a año se conmemora con una Gran Parada Militar en la elipse del Parque O'Higgins y paradas militares en las guarniciones militares de regiones.

Con los años, la Parada Militar ha sufrido cambios que, sin embargo, no la alteran en su esencia. Está grabada en el alma de la comunidad y ha sido un factor decisivo que une a los chilenos en todas sus facetas, sea

como soldado, civil o autoridad, en un clima alegre de jolgorio y solemnidad en su medida justa, que afianzan el sentimiento patrio.

### DESFILE 2024

En sintonía con lo anterior, cada año miles de personas se reúnen en la capital de la provincia de Biobío para presenciar esta actividad que es una de las principales durante fiestas patrias.

Este 2024, no será la excepción, el próximo martes 17 de septiembre, a las 12 horas, se llevará a cabo la tradicional Parada Militar en la Plaza de Armas de Los Ángeles.

El evento será presidido por la delegada presidencial provincial Paulina Purrán, y contará con la participación de autoridades de gobierno y representantes de las Fuerzas Armadas y de Orden, siendo el Ejército de Chile el principal protagonista del desfile, con la presentación de sus unidades de infantería y montaña.

Entre las actividades más esperadas se encuentran un variado despliegue de tropas de infantería, medios de transporte a lomo de mula, y un escalón



EL 18 DE SEPTIEMBRE DE 1818 se realizó un desfile militar en honor a la independencia

motorizado con vehículos blindados. Estas unidades demostrarán las capacidades del destacamento de Montaña de Los Ángeles para ejecutar operaciones militares, de seguridad y apoyo ante catástrofes.

Así lo confirmó el comandante del Destacamento de Montaña N° 17 de Los Ángeles, coronel Cristián Lauriani, quien indicó a Diario La Tribuna que "nuestra intención es mostrar las capacidades del Destacamento de Montaña para cumplir las distintas operaciones militares, principalmente de seguridad, apoyo ante catástrofes y también para cumplir con nuestro rol principal, que es la defensa".

El jefe militar extendió una invitación a la comunidad para que se sume a la conmemoración: "Nuestra invitación es que ese día la comunidad nos pueda acompañar para que, junto a su Ejército y sus Fuerzas Armadas, celebremos un nuevo aniversario patrio y podamos festejar como corresponde las Fiestas Patrias de nuestra chilenidad".

El evento promete ser un emotivo momento de celebración y reconocimiento a las fuerzas armadas, enmarcado en los festejos de las Fiestas Patrias que unen a todo el país, y será transmitida en vivo por Diario La Tribuna a través de su fans page de Facebook.



"NUESTRA INTENCIÓN ES MOSTRAR LAS CAPACIDADES que tiene el Destacamento de Montaña", declaró el coronel Cristián Lauriani